



Primo de exchofer de AMLO, a la OMC

Rafael F. Marín Mollinedo es avalado por la Permanente

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ Y VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

El primo de Nicolás Mollinedo, quien fue chofer de Andrés Manuel López Obrador cuando era jefe del Gobierno de la Ciudad de México, Rafael Fernando Marín Mollinedo, fue ratificado y rindió protesta ante el pleno de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión como embajador de México y representante ante la Organización



ESPECIAL

Rafael F. Marín Mollinedo recibió su nombramiento de manos de Alejandro Armenta.

Mundial de Comercio (OMC), con sede en Ginebra, Suiza, a partir del 1 de julio de 2023.

El dictamen fue aprobado con el voto en contra de la oposición, que cuestionó su falta de experiencia diplo-

mática y su amistad con el presidente López Obrador.

Elizabeth Pérez Valdés, diputada del PRD, descalificó la propuesta del Ejecutivo, al señalar que el mayor currículum que tiene “es ser primo del chofer del Presidente, esa es su mayor valía. La decisión se centra en reconocer que es una persona fiel y más que fiel al señor Presidente”.

Subrayó que esta designación confirma que la incompetencia forma parte del actual gobierno: “La máxima de 10% de conocimiento y 90% de lealtad una vez más se ve reflejado, aun cuando esa fórmula nos ha dado casos de corrupción como el de Segalmex o el mal manejo de instituciones como lo que ocurre en Notimex. Hoy se va más allá y se pretende ratificar a quien no tiene los conocimientos necesarios”, dijo. ●